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Наша первая тонна золота
Компания «Краснотурьинск-Полиметалл» совершила технологический прорыв
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Юлия БАБУШКИНА 

Компания «Краснотурьинск-
Полиметалл» – одна 
из ведущих на севере 
Свердловской области – 
выпустила первую тонну 
золота в концентрате 
и отправила потребителям 
в Хабаровский край. Это 
стало возможным благодаря 
новой обогатительной 
фабрике, которую компания 
открыла в июле текущего 
года при участии губернатора 
Евгения КУЙВАШЕВА и ввела 
в эксплуатацию всего за четыре 
месяца.

Рабочие места  
и инвестиции

К запуску современной обо-
гатительной фабрики мощ-
ностью 450 тысяч тонн руды 
ежегодно предприятие шло с 
2020 года. Ни ковидные ограни-
чения, ни санкционное давле-
ние не стали причиной для пе-
ресмотра предприятием сво-
их планов. Фабрика была по-
строена и запущена в кратчай-
шие сроки, здесь было создано 
350 рабочих мест.  Общий объем 
инвестиций в проект превысил 
семь миллиардов рублей. 

Сегодня на фабрике пере-
рабатывают золотоносную ру-
ду с месторождения Пещер-
ное, расположенного в десяти 
километрах от Краснотурьин-
ска. Чтобы сделать производ-
ственный процесс более бы-
стрым и эффективным, руко-
водство компании протянуло 
железнодорожную ветку от ме-
сторождения на предприятие и 
построило железнодорожную 
станцию. 

– Фабрика открылась в июле, 
а уже в ноябре выпустила пер-
вую тонну золота в концентра-
те. То есть за четыре месяца бы-
ло отлажено все оборудова-
ние, выстроена производствен-
ная цепочка, сформировался 
коллектив, – отмечает управ-
ляющий директор ООО «Крас-
нотурьинск-Полиметалл» Ан-
дрей Лисицын. – На сегодняш-
ний день мы уже переработали 
150 тысяч тонн руды, из которой 
произведено 15 тысяч тонн кон-
центрата драгоценных метал-
лов. И это только начало. 

– Новый объект полностью 
«увязан» с действующим про-
изводством, вышел на проект-
ную мощность. Коллектив мо-
лодой, но высококвалифици-
рованный и искренне болею-
щий за дело. Фабрика, можно 
сказать, вступила в совершен-
нолетний возраст и доказыва-
ет свою результативность, – до-
бавляет директор уральского 
филиала АО  «Полиметалл УК»  
Андрей Новиков. 

Четкий контроль качества

На фабрике руда перераба-
тывается с помощью техноло-
гии флотационного и грави-
тационного обогащения. Хво-
сты флотации – руды с недоиз-
влеченными драгметаллами – 

отправляются в фильтрацион-
ный корпус соседнего предпри-
ятия – компании «Золото Север-
ного Урала». Здесь они проходят 
дополнительную переработку и 
утилизируются методом полу-
сухого складирования. 

Работая в связке, «Красно-
турьинск-Полиметалл» и «Зо-
лото Северного Урала» фактиче-
ски образуют промышленный 
хаб с широкими технологиче-
скими возможностями по пере-
работке руды разного минера-
логического состава. 

– Свою работу выполняем 
качественно, за процессом пере-
работки следим каждый час – бе-
рем необходимые пробы и дела-
ем анализы. Наше предприятие 
прошло непростой путь, чтобы 
получить то, что есть сейчас. Мы 
с честью выдержали испытания 
и можем гордиться результатом, 
– говорит начальник лабора-

тории компании «Краснотурь-
инск-Полиметалл» Ольга Чере-
пенина. 

К слову, четвертого ноября, в 
День народного единства, 15 со-
трудников предприятия были 
отмечены грамотами и благо-
дарственными письмами раз-
ных уровней за добросовестный 
труд. Один из награжденных – 
аппаратчик-гидрометаллург 
Игорь Червинский поделился 
своими эмоциями:

– Приятно осознавать свой 
вклад в общее дело, в резуль-
тате которого появилась пер-
вая тонна золота в концентра-
те. Осуществить это за такой 
короткий срок казалось нере-
альным, но грамотная страте-
гия руководства и слаженность 
коллектива помогли добить-
ся цели. Очень рад ощущать 
сопричастность к большому и 
нужному делу. 

Плюсы северным городам

Значимость нового произ-
водства для экономики Красно-
турьинска трудно переоценить, 
подчеркивает глава муниципа-
литета Александр Устинов:

– Компания «Полиметалл»  – 
наш давний стратегический 
парт нер и надежный друг. За по-
следние несколько лет она вло-
жила в социальное развитие го-
рода более 330 млн рублей. От-
крытая нынче обогатительная 
фабрика – это новые рабочие ме-
ста и самая высокая в округе за-
работная плата. Соответственно, 
это увеличение налогооблагае-
мой базы и новые социальные 
инвестиции в муниципалитет. 
Кроме того, молодежь здесь име-
ет прекрасные перспективы, что 
не может не радовать. 

Экономический эффект от 
запуска нового производства в 

ближайшее время ощутят еще 
два северных города – Карпинск 
и Ивдель. Компания «Полиме-
талл» помимо краснотурьин-
ского золотоносного место-
рождения уже начала поэтап-
но осваивать Галкинское место-
рождение медно-цинковых руд 
рядом с Карпинском и планиру-
ет выйти на ивдельские место-
рождения. 

– Северные муниципали-
теты, безусловно, заинтере-
сованы в развитии такого ро-
да производств. Создание ра-
бочих мест, социальные гаран-
тии сотрудникам и стабильные 
налоговые отчисления в бюд-
жет способствуют дальнейше-
му развитию территорий, – го-
ворит глава Карпинска Андрей 
Клопов. 

В 2024 году у компании 
«Краснотурьинск-Полиметалл» 
большие планы – она намерена 
запустить вторую очередь обо-
гатительной фабрики. В резуль-
тате будет создано еще 150 но-
вых рабочих мест. 

– Строительство второй пу-
сковой очереди уже идет. Она 
позволит увеличить количе-
ство флотационных машин – 
нашего основного оборудова-
ния. В ближайшей перспективе 
кроме концентратов драгоцен-
ных металлов компания нач-
нет производить концентра-
ты цветных металлов – меди и 
цинка. Это большая производ-
ственная задача, которую мы 
обязательно решим, – сказал 
управляющий директор ООО 
«Краснотурьинск-Полиметалл» 
Андрей Лисицын.

Коллектив компании дружно отметил выпуск первой тонны золота и сделал фото на память

Казалось бы, небольшой мешок, но сколько труда вложено, чтобы его получить...


